

DIARIO DE CORDOBA.

DE COMERCIO, INDUSTRIA, ADMINISTRACION, NOTICIAS Y AVISOS.

Núm. 4810.

Suscripcion en Córdoba.

Por un mes... 8 rs.
Por trimestre... 22 rs.
Por un mes... 10 rs.
Por trimestre... 28 rs.

DOMINGO 5 DE AGOSTO DE 1866.

Los Sres. suscritores a este periódico tienen derecho a insertar gratis en sus columnas un anuncio ó comunicado al mes, que no exceda de quince líneas y que sea de su exclusivo interés.

AÑO XVII.

Seccion editorial.

EL SANTO CRISTO DE LA MERCED.

Si cupiera haber mayor grandeza en unos que en otros de los atributos de Dios: si fuera posible admirar mas estas o aquellas de las cualidades de su divina esencia, las maravillas de la creacion, la grandeza de sus obras, deberian ceder el paso ante la oscuridad de sus altos juicios y las manifestaciones de su justicia. Porque en efecto, el variado matiz de las flores que esmalta los campos, la imperceptible pequenez del arañal y la magnitud del elefante, los dilatados mares y la inmensidad del espacio donde los mundos giran, quedan bajo la comprension del hombre desde el momento que considera deben su origen a un ser inteligente y Todopoderoso. Pero su imaginacion no alcanza, se abisma y se confunde, y su limitada razon se rompe ante los instrumentos que el Señor emplea, para para castigarlo, bien para manifestarle su misericordia.

Decia Feijoo, que si queriamos ver el aprecio que Dios hacia de las riquezas, mirásemos a quién se las concedia, y esta frase del célebre benedictino bien pudiera parodiarse en esta otra: Ved las imágenes que Dios elige por conducto de sus gracias, y juzgad luego lo que son ante Él. Las maravillosas obras de vuestras manos, cuando la ausencia de la fé hace reparar en su mérito artístico, como Adán en su desnudez, perdida la inocencia, y en la iglesia del que fue convento de Santa Mercedes un Cristo, imagen olvidada y casi siempre cubierta con un velo, cuya existencia revela, aun al menos inteligente, pertenece a la inabarcabilidad de las artes, y que quizás repone su origen en los primeros tiempos de la estatuaría cristiana. Aquella imagen está diciendo a primera vista, que el génio de las artes no se anidaba seguramente en la cabeza de su autor, y que su mano torpe y ruda, no tuvo medios de ejecución mejor; allí todo es deforme, la regla de proporción no existe en nada, y como si hasta una piedad irreflexiva hubiese querido contribuir a irregularizar la figura, cubre su melena de tala una cabellera desproporcionada, picada y a pésimamente colocada.

Nos han dicho, que la autoridad eclesiástica en su última visita a fin de evitar tal vez la mole de esos estranos que penetran en nuestros templos en busca de las obras de Montañés o de Murillo, y cuya rodilla solo se dobla ante el génio creador del hombre que su soberbia deifica, y á quien no su corazón seco, sino su imaginación, únicamente rinde culto, dis-

puso sabiamente, conociendo los tiempos que corremos, que esa imagen, ya que no se quitara de la iglesia, al menos se mantuviera casi siempre cubierta.

¡Ah! si en el momento hubiera estado allí de capellan, como lo están en otros Conventos, alguno de los dispersos restos de la familia que un día los habitara, ¡Señor! ¡Señor! hubiera dicho surcando sus mejillas lágrimas de amargo llanto, ¡cuán desgraciados hemos sido en na cer en esta época descreída y sin ventura! La imagen que hoy nuestro pueblo olvida, hubo un tiempo fué la mayor riqueza de esta casa; por ella descendieron rios de misericordia sobre esta ciudad: ella la fuente de consuelo que el municipio buscaba, para aplacar la sed de gracia que el pueblo cordobés sentía, cuando Dios, irritado por sus culpas, blandía sobre él los azotes del hambre y las pestes del siglo XVII. Señor, el archivo de esta casa, roto hoy, destruido y disperso como lo estamos sus hijos, lleno estaba de las auténticas de tantos prodigios como Dios concedió a la fé que en esta imagen depositaron treinta generaciones. Rota, destruida está también su Biblioteca, y yo no puedo presentarlos la vida y martirio de Frai Juan de Granada, ni la obra que escribiera el Dr. Nicolás de Vargas Valenzuela, ni otras ciento donde se registraban sus milagros!

Señor, haceis bien en mandar cubrir esa imagen, cuya historia nuestra ingrata generacion olvida: que repara en su forma: que no dobla ya la rodilla ante ella falta de fé, porque su grosero y sensual materialismo le hace, considerar a vista de su mérito artístico, lo poco que valdria en venta. Eso habria dicho y nosotros que mas curiosos hemos registrado los libros que el buen Mercenario no encontrar, yamos á narrar la historia de esa santa imagen, valiosa joya del convento de la Merced y en día consuelo y refugio de esta poblacion, en tiempos de calamidades públicas.

Sucedia, que el terrible Landre, epidemia que hacia 40 meses diezaba la poblacion, parecia solo tener respeto a los especiales devotos y á los que con fé se encomendaban al Santo Cristo de los P. P. Redentores, y la ciudad, de acuerdo con el Cabildo, habia dispuesto traer en procesion la milagrosa imagen a la Catedral, y en ella celebrar funciones de rogativa con toda la solemnidad y pompa que el Cabildo sabia desplegar. Pero los P. P. Mercenarios, que apesar de estar á su

cuidado la administracion de los sacramentos y auxilios espirituales de todos los enfermos de esramuros, no habia sido ninguno atacado de la horrible peste, se negaban á permitir la salida del Convento de su egida protectora. Por eso el pueblo tumultuariamente se reunia en el estenso campo, y era ya inminente el conflicto, cuando el Padre Comendador Frai Luis de las Infantas anunció a la multitud desde uno de los balcones del Convento que la divina imagen de Jesus crucificado, que no habia memoria hubiese salido nunca de la casa, seria llevada a la Catedral segun la ciudad deseaba, siempre que sus comisionados jurasen volverla á la comisionada.

Y en efecto, levantóse un acta que autorizó el Escribano de la ciudad Miguel Gimenez de Herrera, para hacer constar, que los caballeros veinticuatro D. Juan de los Rios Castillejos y D. Juan de Armenta y el jurado Pedro Moreno, hacian pleito homenaje ante el Sr. Corregidor, de que volverian á poder del Comendador el Santísimo Cristo Crucificado, honra y prez de la sagrada orden de los P. P. Redentores, que por amor á la ciudad, contra la inmemorial costumbre de celebrarse en su capilla las fiestas votivas de ambos cabildos, consentian saliese de su casa aquella nueva serpiente de Moises, á cuya sola vista la fervorosa Córdoba esperaba encontrar la deseada salud.

El resto del día y la noche, se invirtió en preparativos de la fiesta: arrojáronse las calles: cubrióse con lienzos, para mayor desencia, los solares que en la calle Carnecerías habia: (1) los Mercenarios iluminaron su convento: la ciudad puso en cada una de las almenas que desde la puerta del Ostaro á la Mal-muerta entonces coronaban la muralla fogatas de aceite y pez, y el estenso campo de la Merced, que los vecinos llenaron de hogueras, segun el atrevido íperbole de un autor contemporáneo, no como estrellado cielo, sino como resplandeciente sol, resplandecia.

Al siguiente día 25 el Obispo, el clero, las autoridades, la ciudad en masa acudió a la procesion: seis mil luces se contaron en ella, pues no solo llevaban candelas los que iban en sus hileras, sino la primera fila de los que en las calles la veian pasar, providencia que se habia tomado á fin de no hacer la procesion interminable y satisfacer á todos los que querian concurrir á ella. Desde la Merced a la Catedral, la Divina imagen atravesó la apiñada multitud, que arrodillada y con su profundo silencio manifestaba su res-

(1) No solo los hombres nacen con sino; como se vé, la hoy calle de Alfaro tiene el de que en ella siempre haya alguna casa en alberca, pues no hemos registrado fiesta, ni entrada pública, en que no se haya recurrido al lienzo para cubrir sus ruinas.

peto, con su callado llanto el sentimiento por las quince mil personas que ya habian muerto y con sus ardientes y fijas miradas en el Santo Cristo, la fé y la esperanza que en su proteccion tenían.

Tres días estuvo el milagroso crucifijo en la Santa Iglesia, en cuyo tiempo continuamente de día y noche hubo ante él de rodillas, y con hachas encendidas, doce Sacerdotes, y en las fiestas que se le hicieron fué la primera vez que los obispos de Córdoba predicaron desde el púlpito, pues hasta entonces lo habían hecho desde un sitial que sobre un tablado se colocaba en la capilla mayor. En la tarde del próximo Domingo 27 volvió á su casa la sagrada efigie, de cuya entrega tambien se levantó acta y los frailes contadas las formalidades del derecho formaron un voluminoso expediente donde constaban las numerosas curaciones milagrosas efectuadas durante la carera que el señor habia recorrido; expediente que se conservó en el archivo hasta el tiempo de la esolaustracion, como recuerdan los hijos de aquella casa que aun viven, y que como otros muchos, habrá roto algun especiero, ó aun rodará olvidado entre los pocos papeles que restan de las comunidades religiosas en la ya suprimida administracion de bienes nacionales. Despues, cuando concluida la epidemia, la ciudad publicó la salud, el Ayuntamiento acordó que el ropón de damasco blanco que el portero mayor estrenó para esta ceremonia, se colocara por trofeo en el altar del Santo Cristo de la Merced, para memoria de sus beneficios.

Esta muestra de pública gratitud tambien ha desaparecido, así como los innumerables milagros, (1) de hoja de plata que tapizaban las paredes del altar, que mas de una vez fundieron los buenos padres, siendo á poco tiempo reemplazados por otros nuevos. Hoy como hemos dicho el Santo Cristo yace olvidado en su cubierto altar, sin que jamás arda una sola luz ante él, en señal de que un corazón devoto lo recuerda, y olvidada tambien esta la historia de su origen que D. Fr. Diego de Muros, obispo de Tuy, uno de los reformadores de la orden de la Merced contemporáneo del suceso, cuenta así,

R. de Vida.
(Se continuará.)

(1) Sabido es que así llama el pueblo á los espotos.

Seccion oficial.

La Gaceta del 2 no contiene disposicion alguna de interés general.

Alcaldia constitucional de Córdoba.

Encontrándose en depósito una oveja cuyo dueño se ignora, se anuncia al público para que la persona á quien pertenezca pueda hacer la oportuna reclamacion á esta Alcaldia.

Córdoba 3 de Agosto de 1866.—Juan B. Aguilar.

Seccion de noticias.

NACIONALES.

El 1.º emprendió su viaje á Roma el señor conde de San Luis, Salieron á despedirle gran número de personas notables.

Ha sido destinado á Cuba y en breve saldrá para su destino el comisario de guerra de primera clase señor Villamil.

El señor conde de Xiquena ha salido el 1.º para Constantinopla, á donde va de representante de España.

En la direccion de Contabilidad no ha quedado cesante ningun empleado á pesar del arreglo que se ha llevado á efecto á consecuencia de las economías realizadas. Los cuatro oficiales de dicha direccion que han quedado excedentes en la misma han sido destinados á provincias.

El tratado sobre vias de comunicacion y franquicias comerciales, que ha sido ratificado ya en Lisboa, no necesita, segun dice un colega, de la sancion de nuestras Cortes, porque no es especial de comercio ni en él se hace casion alguna de territorio. Registró, por tanto, entre España y Portugal tan luego como en setiembre próximo se inaugure el ferrocarril entre Lisboa y Madrid.

Las operaciones de la Caja de Depósitos en la segunda semana de julio acentúan un aumento en el hábil, puesto que ingresaron 4.202.403 céntimos y se devolvieron 345.515. Queda, pues, una existencia en metálico de 138.464.131 céntimos.

El lunes llegó á Bilbao el señor marqués del Duero, quien sin detenerse marchó á su castillo de Munguía á unirse con su señora y la familia de los duques de Abrantes, que residen en él.

El señor conde de Vista-Hermosa ha dado un banquete al ministro de S. M. británica en la corte sir John Craigmilton, al cual fueron invitados el presidente del Consejo y los ministros de Estado, Gobernacion, Hacienda y Ultramar. La condesa de Vista-Hermosa y su linda hija hicieron los honores de la mesa con la finura y amabilidad que les caracteriza.

El conde habia estado anteriormente en la Granja á tomar las órdenes de S. M. para marchar á Londres, en cuya direccion salió el 2.

La diputacion general de Vizcaya ha dirigido una alocucion á los marineros

(12) momento con el comendador, al que conté mi historia.
— ¡Oh Dios! que no se dirá que un borgonés ha sido colgado en un navio mandado por Montmorin, esclamo. Luego me dijo:
— ¿Qué sabes hacer?
— Quemar un asado y estropear una salsa, le contesté con modestia.
— Entonces te tomé como ayuda de cámara me dijo el comendador.
Y he ahí, tío mio, como de marmiton he pasado á cocinero, de cocinero á ayuda de cámara, y de ayuda de cámara á lacayo, y de lacayo á hombre de armas al servicio de mi señor el comendador, donde generalmente hay que batirse un día sí y otro tambien.
En tanto que Paodrilla acababa el tio habia comenzado á soltar las correas de las sillas que sostenian las baletas.
— ¡Cuidad! tío mio, no toqueis á eso.
— ¿Qué? dijo el tío Bourdin, que ya habia notado lo poco ligero de las baletas.

(13) — Esto, tío mio, es como el hacha del verdugo, mirame y no me toques.
— ¡Diantres, sobrinó, ¿seria oro por casualidad?
— No, es plomo. En cuanto á oro, maldito si sabe mi señor qué clase de cosa es; así que es muy probable que el gasto que haga os lo abone su hermano el conde de Maltever, ó el baron de Villomur.
— ¡Plomo! murmuró el tío poco convencido, vaya una idea original, llevar plomo en la maleta.
— Es que observado, tío, no es un plomo así como así, sino el plomo de las balas que mi señor ha capturado á los turcos y que guarda como recuerdo de sus campañas.
Y Paodrilla, que era un muchacho vigoroso, cargó sobre sus espaldas ambas baletas y las llevó á la cámara, donde el comendador se habia instalado ante el fuego encendido por la morvandesa.
El tío Bourdin, que seguia á Paodrilla, echó una curiosa ojeada sobre el

(14) centemente el comendador; veo con placer que mis hermanos se hallan en posicion de albergar convenientemente á su hermano menor, que vuelve despues de treinta años de guerras sin mas patrimonio que su bicoeca de Montmorin.
El tío Bourdin, que era un escéptico siempre que se trataba de los buenos sentimientos de la humanidad, reprimió, no sin traba o, una sonrisa de incredulidad al ver al viejo caballero de Malta, tan confiado y tan lleno de inocentes esperanzas.
— Por cierto que debe estar en muy mal estado mi pobre castillo de Montmorin, suspiró el comendador.
— Así me pareció á mi cuando há dos años, en un viaje que tuve que hacer á Borgoña, pasé por su lado; se me figura que no hay ni una sola cámara habitable.
— Tanto monta! mis hermanos me lo restaurarán.
El caballero se volvió hacia Paodrilla.
— Cepilla mis ropas y dame mi capa

(15) — Como un leon, tío mio.
— Es raro, pensó inocentemente el hostelero, porque al fin y al cabo es hijo de mi hermano que era poltron como yo.
Y cada vez mas encantado al encontrar una escepcion en el carácter de su familia, prosiguió:
— Pero, ¿cómo diablos has llegado á ser hombre de armas, cuando empezaste tu carrera de marmiton de la cocina?
— ¡Ah! es toda una historia que os voy á contar en dos palabras.
«Ya os acordareis, comenzó Paodrilla atusándose las melenas, que hace quince años me hicisteis venir del pais y me instalasteis en vuestra casa para fregar la vajilla.»
— ¡Ya lo creo que me acuerdo, y por cierto que eras holgazán como pocos.
— ¿Qué quereis? No tenia vocacion para la cocina; luego, vos me sacudisteis que era una bendicion de Dios, y con pretexto de que era vuestro sobrino, me haciais beber agua pura en todos tiempos, y en cuanto á dinero... 2

Venta de maderas en la dehesa de Quemadillas. Vendido el 2º lote de los 6 que se anunciaron en Agosto del año pasado...

Venta. La casa núm. 5 Plazuela del Juramento. En la plazuela del tambor a la calle Carreteras...

Papel timbrado. En el despacho del «Diario de Córdoba» se timbra gratis el papel a todo el que lleve una caja...

Venta. La de una casa principal situada en la plazuela de S. Pedro núm. 2 duplicado, recientemente obrada...

Alamos negros. Se venden en Trasierra 60 alamos negros como para ejes y barales de carro...

Peluquero. El Madrileño, único maestro peluquero, que vivía en la calle de Zapaterías, se ha mudado a la calle de Armas núm. 41...

Venta. La de dos mesas de billar con todo lo correspondiente para el uso de la mesa. En la calle Carreteras...

Venta. La de la casa núm. 6, calle de los Deanes, acristalada, empapelada y con agua de pie...

Venta. Se vende una cama de hierro y alguna cosa de casa, calle de Perez de Castro...

Arrendamiento. Para desde el día 15 del corriente mes de Agosto en adelante, se arriendan dos hazas de tierra...

Tratado práctico de Caminos, por don Joaquín Montero. Contiene todo lo concerniente al trazado, ejecución y conservación de los caminos...

Venta. Se vende la suerte de tierra núm. 9, compuesta de veinte y seis fanegas de cuerda...

Venta. La casa número 2 plazuela de S. Pedro esquina a la calle de la Rosa, nuevamente obrada...

Arrendamiento. Desde el día 5 de Agosto en adelante, se arrienda la casa núm. 26, calle de la Magdalena...

Alamos. En la alameda del Arrenal hay señalados cien alamos blancos que su cortadura es el menguante de Agosto...

Accite superior de Montoro. Se vende medio arroba en adelante en la plaza del Gran Capitán núm. 14...

Garbanzos. En la plaza del Gran Capitán núm. 14, esquina a la de Gondomar, se han recibido superiores...

Un celemin. Medio id. Un cuartillo. De una fanega en adelante.

Remonta de Córdoba, 4º Establecimiento. El día 8 del próximo mes de Agosto, se sacan a pública subasta para su venta varios efectos de montura pertenecientes al Depósito de Caballos semestrales de esta Capital...

Obras de Paul de Kock. En francés y en español. Además de la completa colección que se encuentra en el despacho del Diario de Córdoba...

Depósito de pianos. En la calle Comedias núm. 25 los hay de venta y también se alquilan.

Traslacion. La tintorería francesa de la calle de San Francisco, se ha trasladado a la calle de San Pablo núm. 43.

Petróleo superior. A precios muy equitativos se vende por mayor y menor en el despacho de este periódico.

Maderas. Se halla de venta en Málaga una excelente partida de tablonés de Flandes, surtidos en dimensiones, primeras calidades y precios arreglados...

Arrendamiento. Se arrienda el cortijo del Bascon, situado en la campiña, término de Santa Elena, con 180 fanegas de tierra...

El bombardeo del Callao y de Valparaiso. Dos polkas militares dedicadas a la Marina Española, se venden sueltas a 5 rs. y unidas a 8 rs. en el despacho de este periódico.

Depósito de caballos padres de Córdoba. En el día diez y ocho del actual, a las nueve de su mañana, se venden en pública subasta en el cuartel de cuadra llamada de las Barracones...

Venta. Se hace de los pastos de los Lagares de la Virgen del Rosario y sus agregados y de un alambique con caldera y cubrebra de cobre sin estrear...

ESTABLECIDA EN 1832.

ZARZAPARRILLA

BRISTOL. EN BOTELLAS GRANDES DE MEDIA. EL GRAN PURIFICADOR DE LA SANGRE. El mas excelente remedio para la PRIMAVERA y VERANO...

Escrófulas ó Lamparones, Llagas, Invereadas, Diviesos, Tumores, Abscesos, Úlceras, y toda clase de erupciones escrófulosas y escabiosas...

Sifilis ó Mal Venéreo, Tumores Blancos, Aicciones Neurálgicas, Nerviosidad, Debilidad general del Sistema, Inapetencia, Languidez, Vértigos, toda clase de Afecciones del Hígado, Testículos, Fiebres biliosas ó intermitentes, Cuartanas é Ictericas.

Legítima Zarzaparrilla de Honduras. Los pacientes pueden estar seguros de que en este remedio NO HAY LA MAS MINIMA PARTICULA DE MERCURIO, MINERALES ó de cualquier otra sustancia venenosa...

Preparada solamente por LANMAN Y KEMP, Droguistas por mayor, Nueva-York.

LIBROS RAYADOS.

Al despacho de este periódico ha llegado un extraordinario surtido de libros rayados y en blanco de todas clases y precios, para el comercio, oficinas y particulares...

Aranceles de Aduanas. Última edición. Se acaban de recibir en el despacho de este periódico.

Sustituto. Se desea encontrar uno que sirva en el ejercicio de la quinta del presente año. Se tratará de las condiciones con D. Ramon de Torres y Codes, calle de la Espartería.

Espedicion de hielo artificial. La gran cantidad de hielo que esta fábrica elabora, le permite expedir cada dia para fuera de la capital todos los pedidos que se le hagan desde una arroba hasta cuatrocientos...

RELOJERIA SUIZA, plazuela de las Tendillas.

Este nuevo establecimiento se presenta provisto de un completísimo y rico surtido de relojes de plata, oro, esmalte y piedras preciosas, para caballeros y señoras, repeticiones, Remontoirs y cronómetros de sobremesa y cuadro...

Procedentes de las mejores fábricas del extranjero, pueden cederse a precios muy ventajosos. Se recomponen toda clase de máquinas por complicadas que ellas sean, incluso los cronómetros.

Las corporaciones y particulares que gusten confiar el cuidado de sus relojes mediante una retribucion convencional al dueño de dicho establecimiento, encontrarán en él la mayor puntualidad y esmero.

PAPEL PARA HABITACIONES.

En la fábrica de pinturas, LA REFORMADA, situada en el establecimiento droguería de D. Bartolomé Luque, Almorabás 41, se acaba de recibir un extraordinario surtido de dicho papel, de gran novedad, el cual se expende a precios muy bajos...

En dicho taller y bajo la direccion de su encargado, se siguen admitiendo toda clase de obras de su profesion con grande arreglo, como lo tienen experimentado cuantas personas lo han ocupado.

Tambien continúa en la citada fábrica la venta de los colores molidos, de barnices, libros de oro fino, brochas y pinceles, con la notable rebaja que últimamente ha fijado.

CORDOBA. BAÑOS EN LA RIBERA DEL GUADALQUIVIR.

TARIFA DE PRECIOS.

Table with columns for 'ORILLAS DEL MUELLE' and 'ALAMEDA', listing prices in 'Rls.' and 'Cents.' for various services like 'Baño de persona en casilla' and 'Baño de id. en cajón'.

NOTAS. 1.º En el precio marcado al baño en casilla van embudidos los 25 céntimos para el Asilo. 2.º El baño no podrá exceder de una hora, el que pasare pagará el doble y así progresivamente.

BARAJAS.

Fábrica de barajas finas de don Segundo Olea, premiado en la exposicion de 1858 y en la de 1862, recibida la medalla de manos de S. M. la Reina. Calle de las Flores núm. 4. Cádiz.

En este acreditado establecimiento se fabrican naipes en vitela de hilo a la andaluza, madrileña, catalana, francesa é inglesa, desde 42 rs. docena hasta 36 segun vitelas, tipos y lamaanos, como así mismo hay un sin número de reveses propios para los usos y costumbres del Reino y Ultramar.

Arrendamiento. Se hace de una casa principal situada en la plazuela de S. Pedro núm. 2 duplicado, recientemente obrada, con una superficie de mil ochocientos noventa y ocho varas cuadradas...

Arrendamiento. Se arrienda el cortijo de Sancha Martín, término de esta Ciudad, por tres años que principiarán en 1.º de Enero de 1867, bajo el pliego de condiciones que estará de manifiesto en la escribanía de D. Joaquín Rey y Heredia...

Arrendamiento. Se arrienda el cortijo de Sancha Martín, término de esta Ciudad, por tres años que principiarán en 1.º de Enero de 1867, bajo el pliego de condiciones que estará de manifiesto en la escribanía de D. Joaquín Rey y Heredia...

Arrendamiento. Se hace de una casa principal situada en la plazuela de S. Pedro núm. 2 duplicado, recientemente obrada, con una superficie de mil ochocientos noventa y ocho varas cuadradas...

Arrendamiento. Se arrienda el cortijo de Sancha Martín, término de esta Ciudad, por tres años que principiarán en 1.º de Enero de 1867, bajo el pliego de condiciones que estará de manifiesto en la escribanía de D. Joaquín Rey y Heredia...

Monte de Piedad del Sr. Magdalena. En los días 6 y 13 del próximo mes de Agosto, desde las 10 de la mañana hasta las 2 de la tarde, se celebrará en la almoneda pública las ropas y alhajas contenidas en los números que se expresan a continuación...

Sección de alhajas para la subasta del día 6. Números: 953, 408, 46, 32, 4658, 4874, 4886, 4908, 4326, 4965, 4994, 2052, 2053, 2059, 2063, 2070, 2072, 2073, 2075, 2078, 2080, 2082, 2083, 2085, 2092, 2093, 2094, 2096, 2100, 2103, 2105, 2117, 2116, 2117, 2119, 2123, 2124, 2125, 2146.

Venta. Se vende la haza llamada de los Ladrillos, situada en el primer ruedo de esta ciudad, linda con la heredad Nueva, ó sea el colegio de agricultura, por la derecha con el camino de la Cruz de Juaraz, y por la izquierda con el camino de la Arzobispal. Tiene sesenta fanegas y tres celemines de labrada para tratar, con su dueño, calle de la Madera núm. 14.

Venta de avellana. El día 8 del próximo mes de Agosto, a las doce de su mañana, se celebrará la subasta de venta del fruto de avellana en masa pendiente, en la hacienda de la Jarosa, de la propiedad del Excmo. Sr. Marqués de Villaseca, en las casas de S. E. plazuela de D. Gómez, núm. 2, conforme a las condiciones que desde el día 25 de Agosto de manifiesto.

Mesa de billar. Se vende una casa nueva, de caoba, con todos sus enseres. En el café de S. Fernando darán razon.

Anuncios en las estaciones del ferro carril de Córdoba a Málaga. Se reciben en el despacho del Diario de Córdoba.

Papel a precios de fábrica. Se realizan grandes existencias de papel y sobres en el despacho del Diario de Córdoba. Hay papeles del Reino y extranjeros de la mejor calidad, continuos y de una, así como efectos de escritorio de todas clases.

Lotes por 15 rs.

Un paquete de papel de colores, 100 hojas. Una caja de sobres, 100 hojas. Una caja de plumas de acero. Una portaplumas. Una caja de bolígrafos. Una caja de lápices. Un frasco de tinta. Una pastilla de cola de India. Una falsilla. Una barra de laje. Una caja de polvos de colores. Una pastilla de goma para borrar. Una pastilla de jabón. Un par de gemelos.

Barato de papel de fumar.

En el despacho del Diario de Córdoba, calle de San Fernando núm. 34, se vende desde el día 1.º del mes de Agosto, de todas las marcas, a los precios siguientes: Una cartera a 6 mrs. Docena de id. a 15 cts. Grueso de id. a 20 rs.

A los señores de establecimientos que compran de 10 gruesos en adelante, se le harán mayores rebajas. Se exceptúan de estos precios el papel volador que solo puede venderse a los antiguos precios, así como el de la Almoneda.

Arrendamiento por meses.

Se hace de un hermoso piso principal y en un buen sitio, con hermosas habitaciones empapeladas, buena cocina, etc. En el café del Recreo darán razon.

Arrendamiento. En subasta.

Se verificará el 20 del presente mes de Agosto, se arrienda el Teatro como principal de esta Ciudad de Córdoba, por tiempo de 3 años, a contar desde 1.º de Septiembre del corriente, bajo la renta y pliego de condiciones que está de manifiesto en la Notaría del Sr. Don Antonio García de Mesa, calle de Santa Ana núm. 8, donde tendrá efecto el remate de cinco a seis de tarde de dicho día.

Arrendamiento. Se hace de una casa principal situada en la plazuela de S. Pedro núm. 2 duplicado, recientemente obrada, con una superficie de mil ochocientos noventa y ocho varas cuadradas...